

RESOLUCIONES ADOPTADAS POR EL CONSEJO DIRECTIVO DEL INSTITUTO DE CIENCIAS FÍSICAS, CELEBRADA EL 12 DE FEBRERO DEL 2008

20-02-2008 El Consejo Directivo del Instituto de Ciencias Físicas, resolvió: RATIFICAR LAS ÁREAS PRIORITARIAS DE DESARROLLO DE FÍSICA, CORRESPONDIENTE AL AÑO 2008, LAS SIGUIENTES ÁREAS:

- ACÚSTICA
- NANOCIENCIAS
- HIDROGENO
- ENERGIA ALTERNATIVA
- BIOTECNOLOGIA
- MATERIALES NUEVOS
- EDUCACIÓN
- DIDACTICA DE LAS CIENCIAS (MULTIMEDIA); Y
- OTRAS

21-02-2008 El Consejo Directivo del Instituto de Ciencias Físicas, después de conocer los nombres de los postulantes a realizar Maestría de Física en la Universidad de Puerto Rico Mayagüez, sugiere agregar a este listado al Egr. Mayken Espinoza Andaluz, considerando que por muchos años ha laborado como Ayudante Académico del ICF, quien ha demostrado siempre deseo de superación, respeto e inteligencia, quedando la nómina de Becarios a la Maestría en Física, de la siguiente manera:

ING. BOLÍVAR FLORES N., especialidad MATERIALES
ING. FERNANDO MONTALVO, especialidad NANOTECNOLOGIA
ING. RICHARD PILOZO S., especialidad METEOROLOGIA*
EGR. MAYKEN ESPINOZA ANDALUZ.

22-02-2008 El Consejo Directivo del Instituto de Ciencias Físicas, resolvió: Remitir una Circular a los catedráticos del ICF, detallando las áreas prioritarias de desarrollo del ICF para el 2008, con el fin de que los profesores que tengan interés en formar parte de alguna área en particular, nos lo hagan conocer, con el propósito de que cada uno comiencen a investigar sobre el tema de interés. Se sugiere que se delegue a uno de los integrantes de los grupos como responsable del mismo.